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La Habana, 7 feb (JIT).- La cubana María Caridad Colón califica como espectacular la celebración de los
Juegos Olímpicos de Invierno de Pekín 2022, cita a la que asiste en su condición de miembro del Comité
Olímpico Internacional (COI).

En conversación con JIT desde la sede de la justa, que comenzó el pasado viernes, la campeona
olímpica de la jabalina en Moscú 1980 solo tuvo palabras de elogio para lo visto hasta el momento en la
capital china.

«El nivel de organización es perfecto, no tiene otro calificativo. Todo está en función de los Juegos con
una perfección que asombra, desde los horarios, el transporte, la seguridad para los que participan»,
aseguró, pese a que para ella no es nueva la experiencia de citas multidisciplinarias, primero como atleta
y luego como directiva.

«Todo funciona en un sistema de burbuja total para evitar los contagios de covid-19, y la ceremonia de
inauguración fue maravillosa», reconoció María Caridad, que como el resto de los miembros del COI
participó en la Sesión 139 de esa entidad y visita cada día diferentes instalaciones de competencias.



«Todavía faltan algunas reuniones de trabajo en comisiones, pero las sesiones que ya tuvimos fueron
fructíferas, con interesantes temas tratados, como lo relacionado con la intención de seguir desarrollando
el empoderamiento de la mujer, la lucha antidopaje y la ratificación del programa para Los Ángeles
2028», explicó la primera campeona olímpica de Latinoamérica.

Pekín es la única ciudad que hasta el momento ha acogido las citas olímpicas de verano e invierno.
Como ejemplo para el mundo está dejando la conveniencia de reutilizar las instalaciones y enviando un
mensaje de que es posible organizar grandes eventos y a la vez contribuir a la sostenibilidad del medio
ambiente.

«Me ha impresionado mucho la reforestación que se ve aquí. Vemos como han mejorado en ese sentido
las áreas abiertas de la ciudad y se ha eliminado la polución, que era tan molesta en otras ocasiones que
había visitado este país», reconoció María Caridad.

El tema de apelar a la energía renovable y con ello contribuir al desarrollo sostenible ha estado entre las
principales prioridades de los organizadores, quienes también reconocen el auge que van tomando los
deportes de invierno en su país.

A la presente edición de la cita invernal han llegado casi 3 mil competidores de 91 comités olímpicos
nacionales, en su organización participan más de 19 mil voluntarios –todos incluidos en el sistema de
burbuja para combatir la covid-19–, y se van celebrando en medio del injusto boicot diplomático
promovido por el gobierno de Estados Unidos, al que se sumaron algunas naciones occidentales.

Hasta el momento va superando con éxito el reto, apoyada por la mayoría de las naciones del mundo,
cuya solidaridad está a tono con el mensaje claro que promueve un certamen en el que la inclusión y el
desarrollo ambiental son también premisas fundamentales.
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